
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1030 回 例会 （2020 年 10 月 9 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…それでこそロータリー

■ゲスト紹介

RI第2780地区ガバナー
久保田英男様（鎌倉RC）

RI第2780地区第6グループガバナー補佐
辻　彰彦様（大和中RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・Ｍｙ　ROTARYのリニューアルに伴う修正中の問

題について
・PETS等WEBによる開催となった経緯及び、各部門

の回答書（ＤＶＤ）

■幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

10月13日（火）→夜間移動例会に振替

■スマイル

2020-21年度ガバナー 久保田英男様（鎌倉RC）
第6Gガバナー補佐 辻　彰彦様（大和中RC）
コロナ禍の影響で、オンラインでの会合が多くなり、良い
点悪い点が少しずつわかると、一層人と人が直接会うこ
とが大切だと思います。こうしてお会いできる幸せに感
謝しましょう。本日は公式訪問宜しくお願い致します。

辻　彰彦様（大和中RC）
春日さん、先日はおいしいお土産ありがとうございました。

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
久保田ガバナー、辻ガバナー補佐殿、本日はお忙しいと
ころお越しいただき、ありがとうございます。ガバナー
と一緒に過ごせる貴重な時間を、有意義に楽しみたいと
思います。よろしくお願い致します。

石井　卓君・難波真奈美君
久保田ガバナー、本日は御指導よろしくお願いします。地
区では大変お世話になっております。

土屋義行君
ガバナー久保田様、ガバナー補佐辻様、ようこそ厚木県
央RCへ。本日は御指導よろしくお願い致します。
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関原敏文君
皆さん、ネパールの小学生への古着のご協力、ありがと
う御座居ます、大人物の古着が多いので、裁縫セットも
送ってあげたいと思います。新品ですと高い関税を払わ
されてしまいますので、お古の裁縫セットがありました
ら宜しくお願いします。

スズメバチ研究家 松本　豊君
久保田ガバナー様、辻ガバナー補佐様、ようこそいらっ
しゃいました。本日は宜しく御指導お願い致します。さ
て私の話は当然これでは終わりません。先日、本厚木カ
ンツリーでゴルフをしていたら、カマキリがバッタを食
べていたのですが、そこに何とスズメバチが飛んで来て
バッタもろともカマキリを食べだしたのです。私は本当
にビックリしました。その上私が見ていても全く動じな
いのです。しかし話はそれでは終わりません。何とそこ
にカラスが歩いて来てスズメバチごと全てを銜えて飛
んで行ってしまいました。「アッ」と思う間もない食物
連鎖でした。本当の話です。皆様ウソだと思っているで
しょうが、ガバナーの前でウソなど書けません。今日は
久し振りに2枚になったので、2枚分スマイルします。

荻野洋一君・伊藤　一君・森　志朗君・新川　勉君
臼井欽一君・岡見　健君・北村正敏君・井　寛明君
森　正章君・関野耕正君・村松マユミ君
神崎　進君・三竹厚行君
スマイルBOX

■会長タイム

皆様こんにちは。台風14号の影響で今週は悪天候が続
くようですが、足元の悪い中例会に御参加頂き有難うご
ざいます。

さて、今週の水曜日に大和田園RCさんがホストで大
和の北京飯店で辻AGの元、会長幹事会が開催されまし
た。議題は地区連絡、各クラブのコロナ禍による近況報
告、また先日皆様より寄付を頂きました座間ＲＣさん特
別養護施設成光学園さんの家族内コロナ感染によるお
子様の受け入れ環境改善のためのご寄付のお礼と説明、
また本日我クラブに御越しいただきました久保田ガバ
ナーの公式訪問の状況報告、今月18日に大船の鎌倉芸術

館で行われます地区大会、先週お話しさせていただきま
したが今回は会長幹事・会長エレクトの3名のみの参加
となっております。

その他第6グループによるゴルフ大会の説明、最後に
大和ＲＣさんがホストであります第6グループＩＭにつ
いての話で、富岡会長より各クラブにて地元で活動して
いる団体の紹介のお願いがございました。

各地域の活躍されている団体の紹介を元にＲＣも奉
仕の機会を増やして行きたいというのが辻ＡＧの願い
でもあります。

本年度第6グループＩＭ開催は来年の2月23日（火）祝
日大和市文化芸術施設ｼﾘｳｽにて行われます。県央ＲＣも
全員参加で辻ＡＧを盛り上げていきたいと思いますの
でよろしくお願い致します。

昨日大和ＲＣの富岡会長よりお電話いただきまして、
来週ＩＭの説明をしながら県央ＲＣの皆さんにお会い
したいと言う事で、来週の16日の例会にビジターとして
来ていただけます。とても気さくな会長ですのでお楽し
みに！！

それでは本日は待ちに待った久保田ガバナーのお話
しです。例会後クラブ協議会もございますので皆様久保
田ガバナーとの時間をお楽しみください。よろしくお願
いいたします。

■今日のお花

菊〈アナスタシア〉（中国）

花言葉（高貴・高潔・高尚）
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■例会「ガバナー公式訪問」

担当：会長幹事
講師：RI第2780地区ガバナー 久保田英男様
RI第2780地区第6Gガバナー補佐 辻　彰彦様

今年度のガバナーでらっしゃる、鎌倉ＲＣの久保田英男様と、ガバナー補佐でらっしゃる大和中ＲＣの辻彰彦様をお
招きしました。例会前の理事役員とのミーティングから例会、クラブ協議会（懇談会）と長時間に渡り当クラブでのお時
間を過ごされました。

ミーティングでは、理事役員からの質問を基に、コロナ禍におけるプロジェクト取組みの考え方をお話しいただき、
青少年奉仕への熱い想いや、ロータリークラブの方向性など意見交換が行われました。逆境をチャンスに替え、未来を
迎える土壌作りが大切である事を学ばせて頂きました。

例会では、ガバナーに卓話を頂戴致しました。クラブの将来（５年後など）のあるべき姿をイメージして計画を立てて
いく事の重要性について勉強しました。実行していく事が大切だと思います。

クラブ協議会では、辻ＡＧの進行でケーキを食べながらリラックスした雰囲気で懇談会が行われました。会員から
の、「国際奉仕と社会奉仕とどのようにバランスを取っていくと良いのか？」という質問に対して、「ラオス支援を子供
たちに見せたりして、一つの事業から発展させて二つの事業に取り組む事が出来るなど、新しい発想がこれからは求め
られる」といったご回答をされて事が印象的でした。

全編を通して、久保田ガバナーの穏やかでウィットの富んだお人柄を感じる事が出来て良かったと思います。ガバ
ナーの「一緒に成長するという姿勢」が本当のカッコイイ大人なのかもしれません。

懇談会懇談会

例会例会
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■四つのテスト

■スマイル発表 ■出席報告

森　志朗君

三竹厚行君 岡見　健君

■ソングリーダー

佐藤拓也君

■出席報告　＜会員38名、出席対象38名＞

9 月 25 日例会　　確定出席率 71.05％ 10 月 9 日例会　　出席 26 名　欠席 13 名　出席率 68.42％

事前メイク：
和田貴樹君（10月2日／理事会）


